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El diputado Fernando Pineda Ménez, presidente de la Comisión de Educación, Ciencia 

y Tecnología del Congreso Local, dio a conocer que una de las propuestas recibidas en 

el Foro de Consulta en Chilapa de Álvarez es la creación del sistema escolar corrido en 

el que no haya separación de grados escolares.  

Dijo que la fusión de los sistemas preescolar, primaria y secundaria tendría como 

objetivo que exista un sólo grado básico de 11 años obligatorios y de esa manera se 

combata la deserción escolar.  

“Evitaríamos así la deserción escolar, la cual es terrible y espantosa en la primaria, 

porque muchos ya no se inscriben a secundaria porque creen que con primaria están 

instruidos”, detalló el legislador.  

Mencionó que en el foro regional realizado en Chilapa de Álvarez, hubo una nutrida 

participación de la sociedad y se presentaron 15 ponencias.  

Pineda Ménez dijo que se presentó una propuesta de inclusión en el sistema escolar, de 

la materia de Ajedrez como método de desarrollo intelectual para la niñez guerrerense, 

además de que se habló de la revisión democrática de la currícula de materias, en la que 

participen los profesores.  

En el foro realizado en Chilapa de Álvarez, participó el cineasta independiente, José 

Pegueros, quien ofreció la conferencia magistral “El Cine como Elemento Educador”.  

, también se presentó una ponencia sobre la necesidad de implementar media hora de 

lectura colectiva entre los alumnos, como método de fomento a la lectura.  

Finalmente, el diputado Fernando Pineda Ménez invitó a la ciudadanía a seguir 

participando en los foros de consulta de la Mesa Temática y dio a conocer que el 

próximo miércoles 24 de octubre, se realizará el foro de consulta en la Sala de Cabildos 



del Ayuntamiento de Chilpancingo, donde participará como ponente el secretario de 

Educación del Distrito Federal, Alex Didrikson. 

 


